

Skiclub Rugiswalde stellt zwei Gesamtsieger im sächsischen SkittyCup 2015/16 und gewinnt die Mannschaftswertung

Am zweiten Märzwochenende ging die Wettkampfsaison der sächsischen alpinen Ski-Kids zu Ende. Ein Riesenslalom und das Finale des SkittyCup standen auf dem Programm. In dieser Rennserie für den alpinen Skinachwuchs im Alter von 5 bis 10 Jahren werden je nach erreichter Platzierung für die einzelnen Rennen Punkte vergeben, aus deren Summe sich das Gesamtergebnis für jeden Einzelsportler ergibt. Trotz des recht schneearmen Winters hatten die Kinder seit Beginn des Jahres acht Skirennen bestreiten können. Zur Wettkampfserie gehören außerdem ein Athletik- und ein Inlinewettkampf, die bereits im September des vergangenen Jahres ausgetragen wurden.

Am Samstag (12.03.) gingen unsere Kinder bei dem gemeinsam mit dem tschechischen Skiverband organisierten Riesenslalom am Keilberg an den Start. Insgesamt nahmen 104 junge Sportler teil. Dichter Nebel erschwerte die Sicht, zeitweise waren nur die nächsten beiden Tore zu erkennen. Die tschechische Konkurrenz war stark und kannte den relativ steilen Hang offensichtlich gut. Unser Team schlug sich achtbar. Julia Adler belegte in der Altersklasse U8 insgesamt den dritten Rang und holte gleichzeitig den Sieg in der sächsischen Wertung nach Rugiswalde. Bei den Jungen erreichte Ole Richter in der AK U8 mit Platz 10 (sächsische Wertung Platz 4) ein sehr gutes Ergebnis. In der AK U10 lieferten sich unsere Starter Pirmin Gutzer und Diego Binder einen fairen sportlichen Kampf und freuten sich am Ende über Rang 4 und 5 (sächsische Wertung Rang 1 und 2).

Einen Tag später fand dann das SkittyCup-Finale in Oberwiesenthal statt. 52 Wettkämpfer gingen an diesem Sonntag an den Start, um die besten sächsischen alpinen Nachwuchssportler der Saison 2015/16 endgültig zu ermitteln. Auch der Fichtelberg war vom Nebel verhüllt und die Verantwortlichen hatten einen besonders anspruchsvollen Kurs vorbereitet. 27 Tore, eine Schanze und eine Wellenbahn waren richtig und möglichst schnell zu bewältigen. Für den SC Rugiswalde erreichten Julia und Pirmin mit jeweils einem Tagessieg die besten Ergebnisse. Diego errang erneut Platz 2, Ole und Tobias Walter belegten in der AK U8 die Plätze 6 und 8 und Niclas Marius Kahl wurde 10. in der AK U10. Unsere beiden, mit 5 Jahren jüngsten Starter, Lena Sophie Großmann und Ruben Gutzer, sammelten wichtige Wettkampferfahrung. Für sie ging es vorrangig darum, den Kurs mutig und fehlerfrei zu absolvieren.

Neben den Tagessiegern wurden am Nachmittag auch die Gesamtsieger des SkittyCup geehrt. Den Sportlern und dem gesamten Skiclub wird dieser Tag noch lange in Erinnerung bleiben. Erstmals holten die Kinder durch eine geschlossene Mannschaftsleistung den Titel der besten sächsischen Mannschaft nach Rugiswalde. Der Vereinsvorsitzende Hans-Jürgen Nitsche und Sebastian Thiele nahmen als Trainerteam den Pokal dafür freudestrahlend in Empfang. Trotz der wegen Schneemangels eingeschränkten Trainingsmöglichkeiten konnten wir uns gegen die starken Mannschaften aus dem Erzgebirge souverän durchsetzen.

In der Gesamtwertung stellte der SC Rugiswalde in zwei von vier Altersklassen glückliche und verdiente Sieger: Julia Adler in der U8 und Pirmin Gutzer in der U10 hatten in der zurückliegenden Saison alle ausgetragenen Rennen für sich entschieden. Ole Richter in der U8 und Diego Binder in der U10 vervollständigten als jeweils Dritte das herausragende Ergebnis – 4 Einzelpokale für Rugiswalde! Auch die Platzierungen aller weiteren Teammitglieder müssen an dieser Stelle gewürdigt werden, da alle ihren Teil zum Erfolg der Mannschaft beigetragen haben (AK U8w Lena Großmann 9.; AK U8m Tobias Walter 10., Ruben Gutzer 13.; AK U10w Leah Buhr 10.; AK U10m Leonardo Morelli 10., Niclas Kahl 12.).

Ein riesiger Dank gilt unserem Trainerteam. Mit großem persönlichem Einsatz haben sie beginnend bereits im April 2015 den Grundstein für die Erfolge dieses Winters gelegt. Ein herzlicher Dank geht auch an unsere unermüdliche Crew am Skihang, die die

Trainingsmöglichkeiten in Rugiswalde jederzeit mit allen Kräften sichert. Gerne erneuern wir auch den Dank an die Stadt Neustadt in Sachsen. Der alpine Talentstützpunkt Rugiswalde hat nicht zuletzt dank der umfangreichen Investitionen der Stadt beste Voraussetzungen, auch künftig junge alpine Skiasse hervorzubringen.



Das erfolgreiche Skitty-Team des SC Rugiswalde mit den beiden Gesamtsiegern Julia Adler und Pirmin Gutzer (oben Mitte) und dem Mannschaftspokal in den Händen des Vereinsvorsitzenden (ganz rechts).